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Mentre nella DC esplodono i contrast! p#r le candidature 

Pronta a Grosseto la 
lista per 

la Provincia 
Discusse e approvate anche le liste per i Co-
muni di Magliano, Casteldelplano, Castiglione 

Pisa 

A n c o n a : l a cong iun tura f a sent i re i suoi ef fet t i 

-30 % il movimento 
del traf f ico portuale 

f * * 

La Giunta viola 

Dal noitro corrispondente 
GROSSETO, 3 

Mentre negll altri partiti 
regna ancora una notevole 
Incertezza nella preparazio-
ne delle l iste e soprattutto 

giani, (Magl iano); Dondoli-
ni Alfeo, operalo (Arcidos 
s o ) ; Rossi Ange lo < T r u e b a » , 
impiegato, (Castigl ione della 
Pescaia) ; Quattrini Renato, 
impiegato, (Fol lonica); Bra-
calari Nel lo , segr. prov. Filia-

per quel le al Comune di C G I L (Grosseto V ) i sen 
Grosseto e all 'Amministrazio " 
ne provinciale, il nostro par-
t ito ha gia pronta la lista dei 
candidati in tutti i Collegi 
per Telezione del Consiglio 
Provinciale e nei Comuni, 
superior: a 10.000 abitanti 
— oltre quello di Grosseto, 
di cui gia abbiamo dato no-
tizia, di Roccastrada, Follo
nica, Massa Marittima, Ga-
vorrano e nei Comuni di 
Magliano, Casteldelpiano e 
Castiglione della Pescaia, su
perior! a 5000 abitanti. . 

Caratteristica fondamenta-
l e di queste Hste r imane, co
m e gia abbiamo avuto m o -
d o di dire per il Comune 
capoluogo di provincia, una 
ampia e profonda discussio-
ne democratica alia base del 
partito ed un marcato pro-
cesso di r innovamento che 
ha portato ad inserire, nel le 
varie liste, forze giovani . 

Ancora, quindi, s iamo l'uni-
co partito che abbia gia com-
pilato le l iste e mol te altre 
sono ormai agli ult imi ri-
tocchi; mentre il lavoro d e l 
la raccolta del le f irme per 
l a loro presentazibne e gia 
ad un buon punto ovunque. 

Nel la D C vi sono forti 
contrast! e tutto, pare, sia 
•ncora in alto mare — sal-
TO compromessl c h e posso-
n o a w e n i r e in qualsiasi m o -
m e n t o a sbloccare ' quel la 
specie di contesa subentra-
ta per la direzione del grup-
po tra l'avv. Monticell i , vec-
chio consigliere proposto per 
l a , Provincia (e addirittura 
dato per spacciato dall'uffi-
c ioso « Giornale del Matti-
n o ») e il segretario provin
ciale avv. Gulina. 

Quest i il candidati del PCI 
nei collegi provinciali di 
Grosseto: 

Rossi G. Carlo, della se-
greteria della Federazione 
PCI, (Collegio di Montero-
t o n d o ) ; Palandri Antonio , 
v icepres idente dell' Ammini -
strazione Provinciale , (Mon-
t i er i ) ; Bernardi avv. Dino, 
l ibero professionlsta, ( R o c 
castrada e Grosseto I ) ; Bet-
ti Duil io , segretario CdL, 
(Gavorrano) ; Benocci Erman-
no, impiegato, (Sorano e 
Grosseto I V ) ; Fusi Torqua-
to , segretario Federaz. PCI, 
(Massa Marit t ima); Cinelli 
Romualdo. segretario Fed. 
Coop., (Campagnat ico) ; Toc-
co Ivo, direttore Ass . Arti-

Moretti Astolfo (Capalbio); 
Giuggioli geom. Velio, l ibe
ro professionista, (Grosseto 
III); Amarugi Raniero, im
piegato, (Civitel la-Paganico); 
Giannelli Alvaro, operaio, 
(Casteldelpiano); Pollini Lui-
gi, impiegato, (Scansano) ; 
Biondi Alfredo, impirgato, 
(Roccalbegna) , Damiani Gio
vanni, impiegato, (Orbetel-
l o ) ; Pellett i Anzio , insegnan-
te, (Grosseto II); on. Togno ' 
ni Mauro (Monte Argenta 
r io ) ; Bond! Pindaro, com-
merciante (Manciano) . 

Permessa la costruzione di un centro residanziale entro le mura 
urbane - Fruttera centinaia di milioni -Ricatto d.c. al PSI 

Dal noitro corrispondente 
PISA. 3. 

La Giunta comunale sta vio-
lando patcntemente gli indiriz-
zi di piano regolatore, quel
lo stesso piano che la maggio
ranza dl centro-sinlstra. e in 
modo particolare i socialists 
sbandieravano come una delle 
piu grondi realizzazioni della 
Giunta. La concessione della 11-
cenza edilizla per la costruzio
ne di un vero e proprlo centro 
resldenzlale. infatti. non pu6 
essere giustiflcata in alcun 
modo. ' ' 

Gil architetti Plcclnato e Do-
dl nella loro relazlone — ed 
anche il nostro gruppo condi-

vise questo orientamento — e 
pol la Giunta facevano • pre-
sente la necessity di non per-
mettere piu alcuna costruzione 
entro la cinta murata. Ma la 
maggioranza diretta ora dal 
prof. Pagni si deve essere dl-
menticata di tali afTermazionl. 

Fare la storia di questa spe-
culazione, dell'ordine di qualehe 
centinaio di milioni. sara estre-
mamente istruttivo. 

La socleta Handelzanstalt — 
tale e il nome della socleta co-
struttrice — nei 1957 acquistb 
un complesso costituito da ter-
reni, caponnoni, fabbricati per 
ufflcio per una superflcle dl 
16.740 mq. Questo terreno e 
compreso fra una vecchia piazza 

Sassari 

In lotto gli operai 
sospesi doll' ETFAS 
I trattoristi senza stipendro da agosto -100 macchine agricole stanno 

arrugginendo - Incontro dei sindacati con Ferrari Aggradi 
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Dopo I'occupazione delle case IACP 

Successo dei 
senzafetto a Foggia 

Dil DO.tr. co,riipo.d«te ™"° ?$£?$?£&%££% 
FOGGIA. 3. 

In tutta la sua drammaticita 
* esploso a Foggia il problema 
della cas.x E' di questi giorni, 
infatti. la notizia che circa 80 
famiglie che alloggiano al quar-
tiere delle - Casermette". vec-
chi e malandati tuguri senza 
igiene, hanno occupato le ca
se, in via di rifinitura, costrui-
te col contributo del Comune 
dall'Istituto Case Popolari al 
tratturo San Lorenzo, nei pres-
al del Cep. 

L* lotta degli inquilLni delle 
- casermet te - ha comunque ot-
tenuto un primo importante 
successo: l'immediata assegna-
zione degli alloggi e l'impegno 
ad iniziare subito i lavori per 

| i l completamento dei servizi: 
fognaturc. acqua. luce, strade. 

La polemica che oggi ha vo-
| Iuto imbastire la - Gazzetta del 
I Mezzogiorno - cade di fronte 
non solo al fatto che le auto-
rita local! si sono decise sol-

|tanto in seguito all'occupazione 
i ad assegnare l e abitazioni e a 
[impegnarsi a eseguire i lavori 
1 nei piu breve tempo possi-
bile, ma soprattutto ncl fatto 

[che i -gazzett ieri- Iocali igno-

recavano dalla giunta di cen 
tro-sinistra, dal prefctto e dal
l'Istituto Autonomo case po
polari e sistematicamente ve-
nivano invitate a pazientare e 
attendere. 

Dal 22 luglio 1943. giorno in 
cui la citta fu rasa al suolo 
da! bombardamenti a tappeto 
degli americani, che distrusse-
ro o resero inabitabili 1'85 per 
Cento degli alloggi, il proble
ma della casa ossessiona Fog
gia. Da allora ad oggi si e co-
struito in maniera insufiicien-
te, non solo rlspetto ai danni 
subiti. quanto airincremento 
demografico che la citta na 
visto: Foggia e passata, in 20 
anni, dai 40 agli attuali 120 
mila abitanti. Questo perchd 
non vi e stato un piano orga-
nico di edilizia popolare. La 
situazione pertanto. anche se 
all'occhio del profano la citta 
ha subito un notevole cambia-
mento per i grattacieli costruiti 
sulla speculazione edilizia. e 
andata sempre peggiorando, 
tanto che oggi siamo in piena 
crist 

Roberto Consiglio 

Dil nostro corrispondente ^^T^lU^ilTtt 
i quali stanno eseguendo l'ara-
tura a 12.000 lire per ettaro 
e la frangizollatura a 5.000 lire. 

Comunque la soluzione dl ri-
correre ai privati e molto alea 
tori a e non puo soddisfare 
neanche 11 20 % degli assegna 
tari, anche perche, le coope
rative fanno eseguire i lavori 
di aratura solo per quell! che 
non hanno debiti con la coope. 
ratlva. molto pochi, quindi. 
• Ecco che la lotta dei tratto

risti e dei meccanici solleva 
problemi che interessano tutta 
la politica deU'Ente di Rifor-
ma, delle sue prospettive, che 
sono legate strettamente alia 
costituzlone e al funzionamento 
deU'Ente di sviluppo il quale 
deve affrontare in modo nuovo 
i problemi deU'agricoltura in 
generale e degli Enti di Ri 
forma in particolare. Alio sta 
to attuale delle cose tutto ruo-
ta in mano ai funzionari della 
DC e dell'on. Giagu De Mar 
tino, che in vista delle elezioni 
regional! della prtmavera del 
'83, ha installato nella Nurra 
di Alghero il suo stato mag-
giore e intensifica l'opera dl 
corruzione e di ricatto verso 
gli assegnatari non ligi alia 
DC e ai suo! interessi eletttv 
ralistici personali. 

Una delegazione della F e d e 
razione del PCI di Sassari si 
e recata sul posto per renders] 
conto della situazione. Inoltre 
una delegazione sindacale. do
po gli incontri avuti con 1'as-
sessore aU'Agricoltura e con il 
presidente della Regione. ha 
avuto un colloquio con il mini-
stro deH'Agricoltura per chie-
dere il suo intervento. 

SASSARI, 3. 
A pochi giorni dall'occupa-

zione dello stabilimento della 
Vianini di Portotorres un'altra 
fabbrica — la ofneina di Zirra 
a Santa Maria La Palma (Al-
ghero) — e stata occupata da 
parte dl 28 operai trattoristi 
dell'ETFAS. In segno di soli 
darieta anche i 100 meccanici 
deU'Ente si sono astenuti dal 
lavoro. 

L'occupazione e una risposta 
alle disposizioni deU'Ente di 
Riforma che con circolare ha 
sospeso i trattoristi, prima per 
un mese (dal 6 agosto al 6 set-
tembre) e poi per un altro 
mese (dal 6 settembre al 6 
ottobret. Gli operai sono quin
di senza salario dal mese di 
agosto. In seguito alia sospen-
sione dei trattoristi tutta Vat-
tivita a g r i c o l a p e r la semina 
nell'Ente di Riforma e para-
lizzata e oltre 100 macchine 
agricole si stanno arruggi
nendo. 

La politica deU'Ente si di-
mostra sempre piu disastrosa 
per gli assegnatari e per gli 
operai. Agli assegnatari l'Ente 
ha chiesto 23.000 lire per et
taro per 1'aratura e 5.000 lire 
per la frangizollatura; contro 
le 12.000 lire dell'anno scorso 
per 1'aratura e 5.000 lire per 
la frangizollatura. In un anno 
quindi ha raddoppiato il prez-
zo per 1'aratura, che era gia 
troppo alto. Gli assegnatari 
non possono spendere 23 mila 
lire per ettaro e buona parte 
delle terre sono abbandonate 
e con ogni probabilita non po-
tranno essere coltivate. 

I Consign di amministrazione 
delle cooperative dell'Entc nel- Servatore Lorelli 

e le storiche mura urbane. 
II prezzo dl acquisto fu di 

40 milioni dl lire proprio in 
conslderazlone della particola
re ublcazione del beni trasferi-
ti e dei vincoll eslstenti 
' II 12 dicembre del 1901 la 

societa proprietaria inizia la 
sua complessa operazlone: ven-
de 6.200 mq. all'INAM per 11 
prezzo di lire 63.500.000. Con 
la vendita di una superflcle po 
co superiore a un terzo dl 
quella acquistata. quindi. la so 
cieta fa un guadagno di oltre 
20 milioni. Non solo. Senza 
dubbio l'INAM come ente pub-
blico avrebbe avuto maggiori 
possibility per ottenere rap-
provazione dl progettl per la 
costruzione di fabbricati. La 
Handelzanstalt si era aperta la 
strada per una gigantesca spe
culazione. 

E cosl fu. Nei 1963 l'ammi-
nistrazione comunale approve 
un progetto dell'INAM per la 
costruzione di due fabbricati. 
Poco dopo la Handelzanstalt 
presenta un progetto per la co
struzione di cinque blocchi di 
fabbricati per una cubatura 
complessiva dl 57.200 mc. 

Nei maggio 1964 la Commls-
sione urbanistica approva il 
progetto. Nei frattempo era sta
to approvato lo schema il Pia
no regolatore che prevedeva 
11 divleto di costruire entro le 
mura cittadine. Con l'approva-
zione dl tale progetto — come 
ha fatto rilevare il compagno 
Pacchini — la residua area di 
propriety della Societa costrut-
trice viene ad ottenere un va 
lore che si aggira, come mini 
mo sui 210 milionL 

Insomma i 40 milioni che la 
Handelzanstalt aveva Investito 
inizialmente in questa opera
zlone. fra vendita all'INAM e 
progetto approvato, diventano 
275. Se un simile capitale ve-
niva normalmente investito al 
6% in 7 anni si sarebbe avuto 
un aumento di capitale di 20 
milioni di lire. 

Ma le due sedute consiliari 
hanno dovuto registrare anche 
altre cose. 

In merito ad una nostra mo-
zione in cui si deplorava la 
Giunta per aver concesso la 
sede comunale al fascista Almi-
rante provocando la giusta indi-
gnazione della popolazione si 
5 assistito ad uno spettacolo 
desolante: contro la mozione 
hanno votato infatti DC. PSI, 
PSDI. PRI. PLL MSI. seppur 
con diverse argomentazioni. 

Ed ancora: si e appreso per 
bocca democristiana che, qua-
lora dopo le elezioni del 22 uo-
vembre. le soluzioni che po-
trehbe dare il PSI alle giunte 
(leggi giunte di sinistra) non 
fossero di gradimento della DC, 
anche al Comune di Pisa — 
dove non si votera ™ le cose 
sarebbero da rivedere. 

Alessandro Cardulli 

Riunioni o 

Grosseto e Cecina 

per le elezioni 
Avra luogo stamane alle ore 

9.30, nella sede della Federa
zione di Grosseto, la riunione 
dell'attivo provinciale del par-
tito con all'ordine del giorno 
l'attivita dei comunisti per le 
imminenti elezioni amministra-
tive. Verra lanciata anche la 
campagna di tesseramento e 
di reclutamento. La relazione 
introduttiva sara svolta dal 
compagno Fusi: concludera il 
dibattito il compagno on. Ma
rio Alicata, della segreteria 
nazionale del PCI e direttore 
dell'Unita. 

Anche a Cecina, stamane al
le ore 9.30 nei cinema teatro 
Tirreno. si riunira 11 consiglio 
provinciale del partito per le 
elezioni amministrative. 

Nozze d'argenfo 
TARANTO. 3 

L'amico Carmine Pucci, di-
stributore del nostro giornale. 
e la moglie Lina festeggiano le 
nozze d'argento. Attorno alia 
f el ice coppia sono i flgli — An
na. Angelo. Emilio. Matilde e 
Silvana — i parenti e gli amici. 
Ai loro auguri uniamo quellil 
Cervidi del nostro giornale. 

Perugia 

Voltafaccia dc sul 

Piano di sviluppo 
Dal nostro corrispondente 

PERUGIA, 3 
L'atteggiamento equivoco del

la DC perugina nei confronti 
del Piano regionale di sviluppo 
e delle possibility esistenti per 
la sua immediata attuazione, ha 
avuto modo di manifestarsi an
cora una volta nell'ultima riu
nione del Consiglio provinciale, 
in sede di approvazione del 
nuovo statuto del Centro re 
gionale per il Piano; approva
zione del resto necessaria e 
urgente per attribuire al Centro 
— ormai completata la reda-
zione finale del Piano — poteri 
di aggiornamento, di assistenza 
tecnica agli organism! di com-
prensorio per la redazione dei 
piani intercomunali. 

La DC, che in sede dl com-
missione consillare si era e-
spressa favorevolmente per il 
nuovo statuto del > Piano, ha 
cambiato repentinamente atteg-
giamento in Consiglio, soste-
nendo che l'annuncio dato dal 
ministro Pieraccini circa l'isti-
tuzione dei Comltati regional! 
per la programmazione consi-
gliava di soprassedere alia ap
provazione dello statuto del 
Centro umbro. 

II gruppo consiliare comuni-
sta ha reagito vivamente alia 
richiesta dc dimostrando, con 
gli interventi dei compagni 
Galli. Rossi e Villa, che la 
non approvazione dello statuto 
avrebbe avuto 11 potere di pa-
ralizzare l'iniziativa del Centro 
per due o tre mesi e proprio 
nei momento in cui il Centro 
avrebbe dovuto condurre una 
trattativa con gli organi mini
sterial! per la Immediata attua
zione del Piano di sviluppo 
economico umbro. 

Considcrando poi il modo con-
fuso con cui la DC ha insistito 

nella sua richiesta — inspie 
gabilmente raccolta anche dal 
gruppo socialista — si possono 
fare due supposizloni: o i con 
siglieri democristiani sono ve 
nuti al Consiglio senza rendersl 
conto dell'importanza del pro
blema messo in dlscussione, o 
ess! h a n n o deliberatamente 
scelto la strada dell'ostruzioni-
smo alia realizzazione del Piano 

Nell'un caso come nell'altro, 
si tratta di vera e propria irre-
sponsabilita nei confronti della 
regione, in quanto la stessa si
tuazione economica, la ripresa 
del licenziamenti, le difflcolta 
che incontrano le piccole e 
medle imprese industriall e ar 
tigiano-commerciali esigono un 
intervento urgente sulla base 
delle linee indicate dal Piano 

La dlscussione e stata aggior-
nata alia prosslma settimana. 
C'e da augurarsi, nei frattempo, 
che la DC, nell'interesse delle 
popolazioni umbre. riveda la 
propria assurda poslzione. 

Giancarlo Cellura 

Vittorio CGIL 
all'ATAC di 

Civitanovo Marche 
CIVITANOVA MARCHE, 3. 
Per la prima volta la lista 

unitaria della CGIL ha ottenuto 
la maggioranza nelle elezioni 
della Commissione Interna del 
settore autoferrotranvieri del-
l'ATAC (Azienda trasporti au
toferrotranvieri comunale) di 
Civitanova Marche. 

Su 25 voti validi la CGIL ha 
ottenuto ben 19 voti contro i 6 
ottenuti dalla CISL 

OFFICINA «LAURO» LIVORNO 
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Dalla nostra redazione 
ANCONA. 3 

La congiuntura economica 
sta menando colpi durisslml al-
l'attivita del porta di Ancona. 
Nei mese scorso, secondo I pri-
mi datl pervenutici, il movi
mento complessivo delle merci 
ha subito una rlduzione di ol
tre il 30 per cento. II crollo 
vero e proprio e stato evitato 
grazie allarrivo di navi carl-
che di cereali che da sole han
no procurato quasi la meta del 
lavoro portuale. Tagil fortissi-
mi si sono registrati, invece, 
nelle operazloni di carico e sca-
rlco di merci direttamente col-
legate alle attivita Industriali. 
Cost 6 stato. ad' esempio. per 
I fosfati, per il carbone. per i 
fertilizzanti dell'ANIC. II mo
vimento del Icgname e sparito 
quasi del tutto. 

Ovviamente la ridiizionf del-
lattivita portuale non si & ve-
rificata all'improuuiso. Gia pri
ma di settembre la congiuntu
ra aveva fatto sentire i suoi ef
fetti. Ma cib che e piu grave 
e il groxso punto interrogativo 
per 11 fuluro. Rclatlvumente al 
corrente mese dl ottobre le pre-
vlsioni sono pessimistlche. 

Bisogna rltornare di moltl 
anni indietro per trovare una 
simile situazione negativa nei 
porto anconetano. II fenomeno 
si connette anche alle flessionl 
dl attivita registratesi in altri 
porti dell'Adriatico. Ci spie-
ghiamo. Moltl navi per non at
tendere giorni in rada di portl 
quasi sempre intasati, come 
quello dl Ravenna, ed evltare 
il pagamento delle relative one-
rosissime controstallle, preferi-
vano sbarcare ad Ancona le lo
ro merci allungando solamente 
il tragitto via terra. Questa sor-
ta di atllbamento del carico <Ii 
altri porti ora non sta avve-
nendo quasi piu. 

A dimostrazione del legame 
fra congiuntura e flesslone del-
Vattivith portuale riport'iamo 
sinteticamentc alcuni signtftca-
tlvl dati relativi alle attivita in
dustriall dl una provincia mar-
chigiana, quella di Pesaro. tra-
dlzionalmente collegata al por
to dl Ancona. 

At 30 di agosto rtsultava che 
nei Pesarese decine di fabrlchc 
del legno e del laterlzi avena-
no rldotto Vorarlo dl lavoro. 
che 300 dltte del settore edile 
avevano cessato la loro attivi
ta, che 600 cantierl edili aveva
no tcrmlnato il lavoro senza po-

ter aprirc altri cantieri. Com-
plcsslvamcnte nei scttorl edile, 
del legno, laterizl, manufattl, 
marmo si registravano 5500 li
cenziamenti, doe, il 26 per cen
to della mario d'opcra prima oc
cupata. Tutto cid comportava 
una decurtazlone mcnslle del 
monte salari pari a circa 400 
milioni. Non c'e da stuplrsi, 
quindi, che la difficile situazio
ne dell'industrla pesarese abbia 
avuto drasticl effetti sul movi
mento merci del porto dl An
cona. 

Questa la realta. Altro che 
scioperl delle Compagnle por-
tuall a deferminare la caduta 
del trafflcl marittimi.' Questa 
falsa accusa la lasclamo al gaz-
zcttleri della Conflndustria tut
ta tesa all'attacco contro t sa
lari c le prerogative sindacaH 
conquistate dal lavoratorl del 
portl. 

Walter Montanari 
Nella foto: desolante vuoto dt 

piroscafi nei porto di Ancona. 

Medaglia d'oro 
al compagno 

prof. Patrignani 
ANCONA 3. 

Al compagno professor Fran
co Patrignani, domani. dome-
nica, verra consegnata una 
medaglia d'oro — nei corso 
delle celebrazioni della 19" 
Giornata del donatore di san-
gue — con la seguente moti-
vazione: « Al professor Franco 
Patrignani, che da un venti-
cinquennio dedica la sua sa-
gace e fervente opera all*AVIS 
anconetana, potenziandola e 
valorizzandola con In istitu-
zione del Centro trasfusionale 
da lui voluto e diretto con in-
dirizzo clinico e scientifico, H 
Consiglio direttivo dell'EVAS, 
interprete deH'unanime senti-
mento dei donatori volontari 
di Sangue di Ancona, offre una 
medaglia d'oro a titolo di de-
vozione e riconoscenza ». 

La consegna sara effettuata 
dal professor Tonnini alia pre-
senza del compagno professor 
Giulio Bombi. che rappresenta 
il presidente nazionale. La ce-
rimonia si svolgerS ncl salone 
della Provincia. 

Non rascfuff 
peggioron lo rostro ERNIA 

Attperate il SUPER HfO BAtftEtt ». I 49 « Pirigi 
riREKZE: Via Borgo San Lorcazo 3, Tel. ZHJUIZ, Ogml giorno 
LUCCA: Farmacia dr. Glaanlal, pa* S. fredlano. Ogni giorno 
POftTOFEKHAlO: Tannacla dr. Coll, ToaUcello. Ogml gtorao. 
SIENA: Merc 7 ottoore - rami. FareaU - Banchl dl toprm 
PRATO: L«n. 12 Oxu Farm. dr. GaaatI - Plana Ctl Pesee 
LTVOENO: Clov. 13 Ott. Fans. Internaxkmale - Via Grande 
VIAREGGIO: Glor. 2fl Ott. - *t«di* Medico - Via U. Foacolo, XI 
LA SPEZIA: Ven. M Ott. • Albergo lainera - Cor»o Cavenr 

0RCANIUAZI0NE 
DISCO ROSSO 

d i S A L V A T O R E PIRRERA 
VIA ARIENTO 83 rosso - FIRENZE 

PREZZI, PREZZI, PREZZI ECCEZI0NAU 

Abifo uomo fessufo pura bna Hanotto L 15.500 
AWo uomo peftmato » 7.500 
Panfakrui lana 2.500, lanaferifal . . » 3.900 
Gfacche pura lana da l. 5.500, 

7.500 8.500 9.500 
Giacca lana Harris tweed . . . . » 15.500 

Assortimenfo confezionj Fachr Hisure speciafi 
Quaftta, SfHe, Garamia 

SC0NTI ECCEZI0NAU 
InpermeibHi Mact foderafi lanaf raganJ, uomo 

dmna L 5.500, 6.500, 7.500, 8.900 
Soprabifo Gabardine pura lana 22.500 

VASTISSmO ASS0RTIMENT0 PALETOT 
SOPRABITI UOMO DONNA RAGAZ1I 

PREZZI ECCEZIONAU 

INGROSSO DETTAGLIO 

W0STRA PERMANENTE 

del OBILE 
VENPIAMO A PREZZO FISSO 

VENDIAMO A PREZZO BASSO 

ANCONA — VIA MARCONI (cavaIccmo) — T«l. 51369 

Alcuni osompi: 

» SALE DA PRANZO L 130.000 

ft S0G6I0RNI . . . L 185.000 

CAMERE (6 parte) L 220.000 

INGRESSI L 7.000 

http://DO.tr

